



Imparable el desarrollo del sureste del país con trabajo e inversión: Marcos Rosendo Medina



CDMX a 6 de agosto, 2024.- El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana, miembro de Morena y presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, resaltó los avances significativos en el combate a la pobreza y la desigualdad en el sureste de México. Esta región, históricamente rezagada durante los gobiernos neoliberales, ahora experimenta un desarrollo sin precedentes gracias al trabajo e inversión impulsados por el Proyecto de Nación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://mayacomunicacion.com.mx/imparable-el-desarrollo-del-sureste-del-pais-con-trabajo-e-inversion-marcos-rosendo-medina/>